

Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Wahl Schulleiterin IFB

Der Gemeinderat hat Christine Stauffer als neue Schulleiterin IFB gewählt. Sie wird die Nachfolgerin von Beno Zehnder, welcher nach 11 Jahren als Schulleiter IFB in den Ruhestand tritt.

Christine Stauffer kennt den Schulkreis IFB durch ihre aktuelle Anstellung als Heilpädagogin an dieser Institution bestens. Der Gemeinderat dankt Beno Zehnder für sein Engagement zugunsten des Schulkreises IFB und wünscht Christine Stauffer viel Freude und Zufriedenheit in der neuen Funktion.

Ersatzanschaffung Pflanzentröge

Der Gemeinderat hat beschlossen die Pflanzentröge, welche unter anderem im Bereich der oberen Hauptgasse aufgestellt sind, zu ersetzen. Mit dieser Massnahme möchte der Gemeinderat insbesondere die Sicherheit von Kindern erhöhen welche die Strasse queren. Die neuen Pflanzentröge weisen ein geringeres Volumen sowie eine andere Bepflanzung auf und gewähren somit eine bessere Übersicht.

Sanierung Aarbergstrasse Schützenweg bis Beundenweg mit Ergänzung Trottoirbereich

Der Oberingenieurkreis III will auf der Aarbergstrasse den Fussgängerstreifen im Bereich Einmündung Bielstrasse als Mittelinsel ausgestalten. Im Bereich der südlichen Seite der Aarbergstrasse zwischen Einmündung Schützenweg und der Lichtsignalanlage Schulhaus soll zudem ein durchgängiges Trottoir erstellt werden. Der Gemeinderat steht diesen Vorhaben positiv gegenüber. Der Oberingenieurkreis III könnte sich sogar vorstellen einen Teil der Aarbergstrasse als Tempo 30 – Zone auszugestalten. Der Gemeinderat spricht sich hier für die Beibehaltung von Tempo 50 aus.

Geht zur Veröffentlichung an:

- Ortsparteien von Büren a.A.
- Homepage / Anschlagkasten Gemeindeverwaltung